



*Recht, Ethik und Gesellschaft im Vorderen Orient |  
Law, Ethics and Society in the Middle East | 2*  
Florian Jäckel

### „Wenn wir sagen, dass der Tropfen Mensch wird“

Vorstellungen ungeborenen Lebens bei Bar ‘Ebrāyā  
(1226–1286 n. Chr.)

2022 | 417 S. | brosch. | 82,- €  
ISBN 978-3-95650-926-1

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-926-1](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-926-1)

Vorstellungen des Ungeborenen finden sich seit der Antike in medizinischen, philosophischen und theologischen Texten. Die bisherige Forschung untersucht Gemeinsamkeiten und Unterschiede dieser Vorstellungen in verschiedenen gelehrten und religiösen Kontexten, weist allerdings für die syrisch-christliche Literatur eine Leerstelle auf. Dieses Buch stellt einen

grundlegenden Beitrag zum Schließen dieser Lücke und zur transkulturellen Philosophiegeschichte dar. Es untersucht mehrere wichtige Werke des bedeutenden Universalgelehrten Bar ‘Ebrāyā und zeichnet dessen literarische Bearbeitung griechisch-philosophischer, christlicher und islamischer Vorlagen zu einer eigenständigen „embryologischen Synthese“ nach.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)  
E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

**Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft**  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)



*Recht, Ethik und Gesellschaft im Vorderen Orient |  
Law, Ethics and Society in the Middle East | 2*

Florian Jäckel

### **„Wenn wir sagen, dass der Tropfen Mensch wird“**

Vorstellungen ungeborenen Lebens bei Bar ʿEbrāyā  
(1226–1286 n. Chr.)

2022 | 417 pp. | pb. | € 82.00

ISBN 978-3-95650-926-1

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-926-1](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-926-1)

Notions of the unborn can be found in diverse medical, philosophical and theological works from antiquity to the present. While prior studies have examined similarities and differences between such notions in various learned and religious contexts, Syriac literary tradition has hardly received any attention. This book is a substantial contribution to closing

this gap in research and to the cross-cultural history of philosophy. It analyses several key works in the corpus of the prolific polymath Bar ʿEbrāyā and traces his incorporation of Greek philosophical, Christian and Islamic texts into a novel ‘embryological synthesis’.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)  
E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).